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Un numéro marqué par la prolixité des auteurs, au point que la rédaction a dû 
imposer des coupes à blanc, reporter des publications et forcer la scission 
d’articles. Autant de pris pour le nunéro d’octobre prochain ! 
 
Un numéro dont les sujets abordés constituent autant de rappels à 
l’internationalisation de la propriété intellectuelle.  L’activité judiciaire 
canadienne n’est pas pour autant négligée, à preuve les capsules commentant 
de récents arrêts d’importance. 
 
Le numéro étant volumineux, le rédacteur en chef «fait un geste» envers un 
éditeur conciliant et il écourte donc sa présentation. 
 

Bonne lecture ! 
 
 

Laurent Carrière 
Rédacteur en chef 
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ROBIC, un groupe d'avocats et d'agents de brevets et de marques de commerce voué depuis 1892 à la protection et 
à la valorisation de la propriété intellectuelle dans tous les domaines: brevets, dessins industriels et  modèles utilitaires; 
marques de commerce, marques de certification et appellations d'origine; droits d'auteur, propriété littéraire et 
artistique, droits voisins et de l'artiste interprète; informatique, logiciels et circuits intégrés; biotechnologies, 
pharmaceutiques et obtentions végétales; secrets de commerce, know-how et concurrence; licences, franchises et 
transferts de technologies; commerce électronique, distribution et droit des affaires; marquage, publicité et 
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étiquetage; poursuite, litige et arbitrage; vérification diligente et audit; et ce, tant au Canada qu'ailleurs dans le 
monde. La maîtrise des intangibles.  
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ROBIC, a group of lawyers and of patent and trademark agents dedicated since 1892 to the protection and the 
valorization of all fields of intellectual property: patents, industrial designs and utility patents; trademarks, certification 
marks and indications of origin; copyright and entertainment law, artists and performers, neighbouring rights; 
computer, software and integrated circuits; biotechnologies, pharmaceuticals and plant breeders; trade secrets, 
know-how, competition and anti-trust; licensing, franchising and technology transfers; e-commerce, distribution and 
business law; marketing, publicity and labelling; prosecution litigation and arbitration; due diligence; in Canada and 
throughout the world. Ideas live here.  

 


